

INAUGURACIÓN II CONGRESO
INTERNACIONAL DE HERMANDADES Y
PIEDAD POPULAR - 04.12.2024

Estimados congresistas, bienvenidos a Sevilla a este acontecimiento histórico para la ciudad, las hermandades, los cofrades y toda la Iglesia Universal.

Es para mí un honor daros la bienvenida a esta ciudad que, como define nuestro arzobispo, “es la capital mundial de las hermandades”; las entidades más vertebradoras de toda la sociedad en nuestra ciudad y en cada rincón de la provincia, donde se suman más de 700 corporaciones de esta índole en toda nuestra geografía.

Como alcalde de Sevilla, supone un inmenso orgullo acogeros en nuestra ciudad, un sentimiento que a buen seguro es compartido lo sevillanos, y poner, desde el Ayuntamiento, nuestro granito de arena para

que este acontecimiento sin precedentes salga perfecto.

Un Congreso único que va a acoger estos días ponencias y conciertos de primer nivel en muchos puntos de Sevilla y su provincia, numerosas exposiciones en diferentes espacios de la ciudad, cultos y la importante acción social que lleva asociada este congreso;

Y cómo no, quiero hacer una mención especial a la procesión de Clausura que cerrará este congreso y en la que el Ayuntamiento ha puesto todos sus esfuerzos para contribuir a que sea un éxito.

Un despliegue sin precedentes en el que trabajarán todos los servicios municipales a los que ya agradezco de antemano su esfuerzo.

Sevilla será durante estos días el epicentro de la cristiandad y espejo donde se mirarán todos.

Un evento que reforzará a la ciudad como ancla de Esperanza para el mundo cristiano y que nos colocará de nuevo en el mapa como expertos en organización de grandes eventos internacionales.

Sevilla aún recuerda las visitas del Papa San Juan Pablo II, que marcaron un antes y un después en este tipo de acontecimientos. Pocas décadas después, la ciudad volverá a exponer su forma de entender la fe con este evento único que permitirá ver en nuestras calles a las grandes devociones de la ciudad y que dejarán estampas para la historia.

Sin más, quiero desearos que recojáis los mejores frutos en estos días en el que CAMINAREMOS EN ESPERANZA, como reza el lema de este II Congreso

Internacional de Hermandades y Piedad Popular y vuelvo a reiterar el agradecimientos a todos los que lo habéis hecho posible.

Os deseo que disfrutéis estos días de Sevilla, la capital mundial de las hermandades.